







Carta de la directora

Queridos amigos y amigas,

El año 2013 queremos empezarlo reafirmando nuestro convencimiento de que todos y todas podemos hacer mucho para cambiar las cosas. Para ello en primer lugar queremos aprovechar de nuevo esta tribuna para recordar a nuestros gobiernos la importancia de mantener las políticas públicas sociales, como las de cooperación al desarrollo y dotarlas del presupuesto necesario para llevarlas a cabo. Somos defensores de los Derechos Humanos y es necesario asumir que estos se deben respetar de manera universal o siempre se verán vulnerados, así que todos tenemos mucho que hacer, independientemente de donde nos encontremos.

Para ello lanzamos la campaña "-slums +smiles", Un pequeño gesto marca la diferencia". Queremos invitaros a realizar un pequeño gesto, itenemos muchas propuestas! Que en este caso contribuiran de una u otra forma a mejorar la vida de miles de personas en los slums de Bombay. Muchos ya sois socias y socios colaboradores, pero podemos ir un poquito más allá desde nuestro espacio habitual.

iMil gracias, por ser nuestro motor!

Muchas personas participan a diario en la lucha contra las desigualdades, pero queremos ser más, ihemos de ser más!

Y no queremos despedirnos sin renovar nuestro compromiso con el trabajo en red. Y especialmente aplaudir la creación de la nueva Federación Catalana de ONG's que unifica a las ONG's que trabajan en el ámbito de la defensa de los Derechos Humanos, la Paz y la Cooperación al desarrollo, un paso importante que nos sitúa ante un nuevo camino que afrontaremos sumando esfuerzos. iOs dejamos con esta newsletter especial "-slums +smiles"!

A. Haglind Petiller

Alexandra Haglund Petitbó Directora Ejecutiva España Barcelona, Febrero de 2013



¿Sabes lo que es un slum? Tal vez no, pero seguro que sí sabes lo importante que es actuar para cambiar las cosas. En Sonrisas de Bombay le hemos estando dando vueltas a estas ideas y este es el resultado:

"-slums +smiles: un pequeño gesto hace la diferencia".

Un slum es la zona más degradada de una ciudad, donde se vive en condiciones de hacinamiento y sin las infraestructuras mínimas necesarias para garantizar una vida digna. Un 60% de los habitantes de Bombay vive en *slums*. Rodeados de extrema pobreza. Sin apenas oportunidades de futuro. La ONG Sonrisas de Bombay desarrolla proyectos de educación, salud, desarrollo socioeconómico desde hace casi 8 años con estas comunidades.

Queremos presentaros una campaña que tiene un doble objetivo: por un lado, dar a conocer la situación que viven millones de personas en los slums de Bombay, así como la labor conjunta que desarrollamos con las comunidades que allí viven para mejorar sus condiciones de vida en cuanto al respeto a sus derechos fundamentales y a la igualdad de oportunidades: -slums +smiles.

En segundo lugar, a través de esta campaña también queremos trasladar a la ciudadanía la importancia de implicarse en la lucha pacífica contra las desigualdades. Desde todos y cada uno de nuestros espacios habituales y con nuestras acciones cotidianas podemos contribuir en gran medida, a cambiar la realidad de millones de personas: un pequeño gesto hace la diferencia.

¿CÓMO?

Puedes dar a conocer la campaña compartiendo esta newsletter

Compartiendo el video que resume la esencia de la campaña. Lo encontrarás en la web.

O la microsite que contiene toda la información de -slums +smiles. http://menosslumsmassmiles.

sonrisasdebombay.org/

Venir a los actos en los que os proponemos hacer un pequeño gesto. iEstar bien atentos! El próximo en Barcelona, Avda. Portal del Ángel el día 28 de febrero entre las 12:00 y las 18:00h.

Envíanos fotos con los carteles y banderolas que hasta el mes de marzo podrás encontrar en Barcelona y Sabadell, y en las paradas de los FGC de Provença y de Pl. Catalunya.

Y sobretodo puedes hacerte socio/a colaborador de Sonrisas de Bombay y formar parte del motor que nos empuja a día a día para luchar por el cumplimiento de los Derechos Humanos.

Puedes participar como voluntario en la campaña o con Sonrisas de Bombay sensibilizacion@sonrisa sdebombay.org

Con la colaboración de:













Ajuntament de Sabadell common sense

TRANSFORMA TUS PUNTOS **ESTRELLA EN SONRISAS**





Punts Estrella

Este año "la Caixa" ha incluido a Sonrisas de Bombay en su programa de Puntos Estrella. Así que a partir de ahora contamos con una nueva forma de colaboración para todas aquellas personas que sean clientes de esta entidad bancaria. Las personas que destinen sus puntos a Sonrisas de Bombay estarán contribuyendo al proyecto de educación pre-escolar Balwadis. Así pues, con este gesto estarán apoyando el acceso a la educación de 728 niños y niñas de cero a seis años y el trabajo de 25 profesoras y sus ayudantes. ¿Te hemos convencido? Transforma tus Puntos Estrella de "la Caixa" en sonrisas.

Recordatorio calendarios 2x1



Durante todo el mes de febrero y marzo podréis comprar nuestro calendario con una estupenda oferta de 2x1. Así que por 10 € (gastos de envío a parte) tenéis uno para vosotros y uno para regalar. O uno para casa y otro para la oficina, io dos regalos estupendos! Hay muchas combinaciones, ya sabéis que en Sonrisas de Bombay nos encanta que se multipliquen las sonrisas :)

Si quieres idos! contacta con colabora@sonrisasdebombay.org.

EXPOSICIONES DE SONRISAS DE BOMBAY



Barcelona

¿TENEMOS GARANTIZADOS NUESTROS DERECHOS? La lucha por los Derechos Humanos desde Sonrisas de Bombay.

Biblioteca Trinitat Vella J. Barbero Fecha: del 27/02 al 7/03 C/ Galicia, 16

Biblioteca Singuerlin Fecha: de 22/03 al 15/04 Av. Francesc Macià, 132 Santa Coloma de Gramenet



BOMBAY EN BLANCO & NEGRO

Sede de Intervida de Bilbao Fecha: hasta 28/02 C/ Cosme Echevarrieta, 7 bajos

Espai Jove Kesse Fecha: del 5 al 17/03 C/San Antoni Maria Claret, 12-14 Tarragona

Bilbao